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Il giorno 17 del mese di GIUGNO dell’anno 2019 alle ore 20.45   su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

               
1. incontro con l’Assessore Marco Fenaroli, la dott.ssa Francesca 

Megni (referente Punti Comunità), Domenico Milani (responsabile 

servizi sociali zona Sud) e le associazioni del territorio per la 

presentazione del progetto del “Punto Comunità”  

2. varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Regonaschi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY X  
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS X  
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 

 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES  X 

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

 

Punto 1: incontro con l’Assessore Marco Fenaroli, la dott.ssa 

Francesca Megni (referente Punti Comunità), Domenico Milani 
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(responsabile servizi sociali zona Sud) e le associazioni del 

territorio per la presentazione del progetto del “Punto Comunità”  

 

Il Presidente spiega le ragioni per cui si è deciso di organizzare 

una riunione del Cdq sul tema del punto-Comunità. 

Sono presenti alla riunione l’assessore Fenaroli, la dott.ssa 

Megni (referente Punti Comunità) e il dr Milani (responsabile 

servizi sociali zona sud).  

L’assessore Fenaroli spiega le ragioni che spingono la 

Amministrazione Comunale a favorire la nascita in ogni quartiere 

dei Punti Comunità. 

Vista la scarsa partecipazione delle associazioni invitate, si 

decide di fissare altro incontro dopo le vacanze estive, dopo 

avere sentito le associazioni del territorio se intendono 

partecipare ad altra riunione analoga a quella di questa sera. 

 

Punto 2. Varie ed eventuali 

 

Il Presidente riferisce che la conferenza del 30 maggio sul 

patrimonio storico-artistico degli Spedali Civili ha avuto una 

buona partecipazione di pubblico. Di seguito verrà organizzata 

sempre da Regonaschi una visita al patrimonio direttamente agli 

Spedali Civili per chi ne ha fatto richiesta a fine conferenza, 

vista la disponibilità della relatrice dr.sa Benedetti ad 

accompagnare il gruppo. La visita si realizzerà tra settembre ed 

ottobre prossimi. 

Riferisce poi di avere incontrato, insieme al Vicepresidente Ghedi 

e al Consigliere Ducoli, l’assessore Manzoni che insieme ai suoi 

tecnici ha comunicato che:  
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-l’incrocio tra via San Zeno e via Sostegno cambierà aspetto 

quando verrà allargato il tratto nord di via San Zeno (quello in 

adiacenza al demanio ferroviario), visto che vi è protocollo 

d’intesa con cui l’Ente ferroviario si è impegnato a cedere parte 

dell’area al Comune per l’allargamento della via; 

-su via Lamarmora il passaggio pedonale segnalato come pericoloso 

dal Cdq sarà semaforizzato; 

-su via Mantice sarà messa segnaletica tattile per i non vedenti 

-saranno a breve sistemate (rimosse) le barriere architettoniche 

di via Duca degli Abruzzi all’altezza delle vie Amendola e Villa; 

-quanto al passaggio a livello sarebbe stata chiesta una relazione 

a RFI che spieghi i motivi dell’allungamento dei tempi di chiusura 

delle sbarre (relazione che nel frattempo  è stata fatta avere 

dall’assessore al CDQ). 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.30 del 17.6.2019  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Nadia Regonaschi 

     

 

 

 


